

Ihr Parteitag reiht sich ein in die Parteitage, die mit dem XXVI. Parteitag der KPdSU begannen und zu denen auch die Parteitage der Kommunistischen Parteien Bulgariens und der Tschechoslowakei gehören. Alle diese Parteitage haben vor dem Hintergrund neuer, vom Imperialismus vorsätzlich heraufbeschworener internationaler Spannungen stattgefunden. Sie stellen zusammengenommen eine feste Verteidigungslinie für Frieden und Sicherheit in der Welt dar.

Wir sind überzeugt, daß Ihr Parteitag ein weiterer historischer Markstein bei der umfassenden Stärkung der Sache des Sozialismus nicht nur in Ihrem Lande, sondern auch international sein wird.

Wir versichern Ihrem Parteitag, daß die Völker Namibias und Südafrikas, geführt von ihren Vorhutbewegungen, der SWAPO und dem ANC, in voller Solidarität an der Seite des Volkes der DDR stehen, das unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei große Fortschritte bei der weiteren Stärkung des Sozialismus erzielt. Unsere Völker sind ihrerseits entschlossen, den nationalen Befreiungskampf gegen ihren gemeinsamen Feind, das faschistische südafrikanische Regime, zu verstärken. Wir zweifeln nicht, daß die SWAPO und der ANC mit der Unterstützung Afrikas, der sozialistischen Länder und der fortschrittlichen Regierungen und Völker in der ganzen Welt den Sieg über den Feind davontragen und die Macht erringen werden.

Luanda, 15. 4. 1981

Sam Nujoma
Präsident der SWAPO

Oliver Tambo
Präsident des ANC